



Sosialisasi Penggunaan Media Digital Yang Cerdas Bagi Pelajar di Desa Bandar Magodang

Socialization of Smart Use of Social Media for Students in Bandar Magodang Village

Igris Mismahella^{1*}, Aldy Wijaya², Anggi Indah Riskiyah Harahap³,
Suci Dahlia Narpila⁴

Universitas Islam Negeri Sumatera Utara, Medan

[*igris0305213082@uinsu.ac.id](mailto:igris0305213082@uinsu.ac.id)

Article History:

Received: Mei 30, 2024;

Accepted: Juni 04, 2024;

Published: Juli 31, 2024;

Keywords: community service,
digital media, intelligent

Abstract:

The aim of this activity is to provide data to students about the intelligent use of digital media which can influence the turn of events and the use of science in the eyes of the public. This business is named "Socialization of the Smart Use of Digital Media for Students in Bandar Magodang Village" Bintang Bayu District, Serdang Bedagai Regency. The main strategy used by students in this effort is an effort technique that provides material to help students understand how to make better use of advanced media. Through this local area administration, universities can support the use of intelligent and locally significant data innovation.

Abstrak

Tujuan kegiatan ini adalah untuk memberikan data kepada para pelajar tentang penggunaan media digital yang cerdas yang dapat mempengaruhi pergantian peristiwa dan pemanfaatan ilmu pengetahuan di mata publik. Usaha ini diberi nama "Sosialisasi Pemanfaatan Media Digital yang Cerdas untuk Para Pelajar di Desa Bandar Magodang" Kecamatan Bintang Bayu, Kabupaten Serdang Bedagai. Strategi utama yang digunakan oleh para mahasiswa dalam usaha ini adalah teknik upaya yang memberikan materi untuk membantu para pelajar dalam memahami bagaimana memanfaatkan media canggih secara lebih baik. Melalui administrasi area lokal ini, perguruan tinggi dapat mendukung pemanfaatan inovasi data yang cerdas dan signifikan secara lokal.

Kata Kunci: pengabdian masyarakat, media digital, cerdas

PENDAHULUAN

Perkembangan teknologi digital, khususnya penggunaan media digital, telah mengubah lanskap pendidikan secara signifikan. Mengingat kemajuan digital ini, pentingnya penggunaan media digital yang bermakna oleh siswa semakin meningkat, tidak hanya di kota-kota besar tetapi juga di daerah Desa Bandar Magodang Kecamatan Bintang Bayu, Serdang Bedagai.

Menurut C. Widyo Hermawan, pemanfaatan Internet melalui media sosial telah melahirkan forum web tempat terbentuknya komunitas online. (Hermawan, C. Widiyo, 2009). Mirip dengan forum diskusi, forum web dapat menampung ide, pendapat, dan segala informasi dari anggotanya, sehingga memungkinkan mereka untuk berkomunikasi dan bertukar pikiran. Forum online biasanya mempunyai topik tertentu, namun bisa meluas ke berbagai bidang.

* Igris Mismahella , igris0305213082@uinsu.ac.id

Berbagai media sosial seperti Facebook, Twitter, Instagram, Path, WhatsApp, dll bermunculan dan menjadi pilihan masyarakat. Saat berinteraksi di media sosial, penting untuk memperhatikan etika interaksi Anda. Hal ini sangat penting untuk memastikan bahwa aktivitas apa pun di media sosial tidak memberikan dampak negatif bagi kehidupan kita, baik secara langsung maupun tidak langsung.

Pemanfaatan media terkomputerisasi umumnya tidak terbatas pada PC dan gadget elektronik, namun meluas ke kegiatan sehari-hari seperti berbelanja, menyampaikan, dan bermain-main. Tentu saja pelajar dari Desa Bandar Magodang Serdang Bedagai di Kabupaten Bintang Bayu juga sangat erat kaitannya dengan pengaruh teknologi dan informasi dalam kehidupan mereka. (H, B. Setiawanto; D, N. Nathaniel; H, Musdalifa; S, Juliani, 2022).

Namun media digital dapat memberikan dampak negatif bagi masyarakat dan lingkungan jika digunakan secara sembarangan dan tidak bijaksana. Contoh-contoh konsekuensi buruk yang dapat terjadi meliputi ketergantungan pada web, cyberbullying, penyebaran penipuan (disinformasi), dan pemberian keamanan yang sering kali diabaikan.

Oleh karena itu, proyek ini sangat penting untuk memberikan informasi kepada masyarakat tentang penggunaan media digital yang cerdas dan bijaksana. Tujuan utama dari tugas ini adalah untuk memperluas kesadaran dan informasi para siswa di Desa Bandar Magodang, Kecamatan Bintang Bayu, Kabupaten Serdang Bedagai tentang bagaimana menggunakan media digital secara lebih produktif dan aman. Proyek ini berharap siswa desa menjadi pengguna media digital yang cerdas dan bijaksana serta mampu meminimalkan dampak negatif yang mungkin terjadi.

Dalam proyek ini, siswa yang berpartisipasi menggunakan teknik sosialisasi. Strategi ini dipilih mengingat fakta bahwa strategi ini telah terbukti berhasil dalam membantu para mahasiswa untuk memahami bagaimana cara menggunakan media yang lebih canggih. Melalui proyek non-tunjangan ini, perguruan tinggi seharusnya memiliki opsi untuk menambah pemberdayaan pemanfaatan media terkomputerisasi yang cerdas dan cerdas secara langsung. Selain itu, usaha ini diharapkan dapat menjadi model yang baik bagi organisasi-organisasi instruksional lainnya untuk memberikan kontribusi nyata kepada masyarakat melalui bantuan.

METODE

Tahapan-Tahapan metode pelaksanaan dalam kegiatan pengabdian pada masyarakat meliputi:

1. Persiapan

Tahap kesiapan ini dimulai dengan melihat fokus yang potensial untuk melaksanakan latihan administrasi daerah, dan setelah dipikirkan, target yang dipilih adalah sekolah-

sekolah di Kota Bandar Magodang, Wilayah Bintang Bayu, Serdang Bedagai. Pemilihan sasaran di Kota Bandar Magodang, Wilayah Bintang Bayu, Serdang Bedagai, dengan pertimbangan bahwa di kota ini belum pernah diadakan latihan administrasi daerah dengan materi unggulan "media komputerisasi", sehingga sasaran di kota ini belum mendapatkan informasi dan pemahaman yang tepat untuk lebih lihai menggunakan media komputerisasi.

2. Pelaksanaan

Tahapan pelaksanaan dilakukan pada tanggal 14 Agustus 2023 di Desa Bandar Magodang, prosedur pengambilan sampel dilakukan secara systematic random sampling.

3. Evaluasi

Tahap penilaian untuk pelaksanaan gerakan ini dilengkapi dengan melihat keseluruhan jalannya suatu perkembangan latihan dari berbagai sudut pandang yang membantu antara lain: kehadiran anggota dalam latihan bantuan yang dilakukan, mensurvei bagian energi para anggota, signifikansi latihan dan materi yang diperkenalkan, tingkat retensi materi oleh para anggota terhadap materi yang diperkenalkan dan efek yang ditarik dari tindakan perluasan ini bagi para anggota dan pelaksana, selain itu penilaian juga dilakukan pada saat pelaksanaan tindakan untuk melihat kapasitas para anggota pada saat materi disampaikan apakah ada penyesuaian pemahaman.

4. Penyusunan Laporan

Dalam penyusunan laporan kegiatan administrasi daerah ini, dilakukan untuk seluruh rangkaian kegiatan mulai dari tahap kesiapan, pelaksanaan hingga tahap penilaian sesuai dengan pedoman yang berlaku.

HASIL

Hasil monitoring dan evaluasi kegiatan yang dilakukan sebelum, saat dan setelah pelaksanaan kegiatan menunjukkan bahwa persentase outcome peserta meningkat setelah tim sosialisasi memberikan materi dibandingkan dengan outcome. Sebelum menyampaikan materi, dapat dijelaskan sebagai berikut:

1. 85% peserta konsultasi mengetahui dan memahami peraturan, baik norma maupun sanksi, mengenai pelatihan tingkat pemula. Salah satu perbuatan yang dilarang adalah pemberitaan palsu yang diatur dalam UU Nomor 19 Tahun 2016 tentang Perubahan Atas Undang-Undang Nomor 11 Tahun 2008 tentang Pelatihan Guru Awal Dalam

Menyikapi Penyampaian Materi Yang Disampaikan Dalam Kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat.

2. Sebanyak 70% dari anggota yang ikut serta dalam latihan sosialisasi secara efektif mengambil bagian dalam latihan. Hal ini dapat dilihat dari pertanyaan yang diajukan, dua di antaranya dapat diandalkan dengan materi yang diperkenalkan oleh kelompok sosialisasi, meskipun ada juga anggota yang mengajukan pertanyaan lain yang sah di luar materi yang dipahami oleh kelompok administrasi daerah setempat.
3. 90% anggota setuju bahwa anggota memiliki komitmen untuk menyebarkan data penting yang disampaikan oleh grup peringatan dan bahwa mereka perlu menyampaikan data ini kepada orang lain untuk mendapatkan informasi tentang pedoman yang terkandung dalam Peraturan ITE.

DISKUSI

Untuk para siswa, mengingat siswa untuk Kota Bandar Magodang, Kecamatan Bintang Bayu, Serdang Bedagai, sudah tidak asing lagi memanfaatkan media komputerisasi, maka sebagai klien, Anda harus tahu bagaimana melibatkan media canggih untuk hal-hal yang positif sehingga memiliki manfaat yang besar untuk kliennya, bukan melakukan hal-hal negatif, termasuk ikut serta dalam penyebaran berita bohong. Yang dimaksud dengan berita bohong atau berita palsu atau fabrikasi adalah data yang tidak akurat, dibuat seolah-olah valid. Ini tidak sama dengan desas-desus, ilmu pengetahuan semu. Penyebaran berita bohong dapat bergantung pada pengaturan Peraturan ITE, jika demonstrasi tersebut memenuhi komponen-komponennya

KESIMPULAN

Pentingnya memadukan pemanfaatan media terkomputerisasi yang brilian dan cerdas secara lokal adalah dengan alasan bahwa media canggih adalah bagian penting dari kehidupan sehari-hari yang tidak dapat dipisahkan. Hal ini sangat penting untuk mengurangi bahaya dan konsekuensi yang merugikan dari pemanfaatan inovasi yang tidak hati-hati. Proyek administrasi lokal, hasilnya menunjukkan bahwa sosialisasi pemanfaatan media canggih yang brilian dan cerdas dapat meningkatkan informasi dan keakraban daerah setempat dengan metode yang benar untuk memanfaatkan media terkomputerisasi. Dengan adanya sosialisasi ini, masyarakat setempat menjadi lebih sadar akan bahaya dan akibat buruk yang dapat terjadi. Selain itu, sosialisasi ini juga membantu daerah setempat untuk mendapatkan manfaat positif

dari media canggih secara ideal, yang dengan demikian dapat meningkatkan kepuasan dan efisiensi mereka. Oleh karena itu, program sosialisasi yang berkelanjutan diharapkan dapat terus menginstruksikan masyarakat umum tentang metode yang paling tepat untuk memanfaatkan media komputerisasi secara cerdas dan hati-hati. (Y.T, Kurniawan; et Al, 2022).

PENGAKUAN/ACKNOWLEDGEMENTS

Apresiasi penulis kepada orang-orang yang telah membantu atau menawarkan bantuan yang berhubungan dengan pemerintah daerah setempat di Desa Bandar Magodang Kecamatan Bintang Bayu, Serdang Bedagai yang berjudul “Sosialisasi Penggunaan Media Digital yang Cerdas Bagi Pelajar di Desa Bandar Magodang”.

DAFTAR REFERENSI

- Hermawan, C. Widiyo. (2009). Cara Mudan Membuat Komunitas Online dengan PHPBB. Yogyakarta.
- H, B. Setiawanto, D, N. Nathaniel, H, Musdalifa, & S, Juliani. (2022). Pelatihan dan Pengenalan Dasar Microsoft Office Word Pada Siswa SDN Tenjo 1. 138-142.
- I.B, Mukti, M, Hanifah, M.V, Pratama, R, Aldiansyah, & R, Hidayat. (2022). Implementasi Pembuatan Website Content Management System Menggunakan Wordpress Sebagai Media Penyampaian Informasi. 90-94.
- N, Ratama, S, Mulyati, T, Informatika, & U, Pamulang. (2022). Pemanfaatan Internet Dalam Pengembangan Materi Pembelajaran Pada Guru MI Hidayatull.
- S, Dampak, D.A.N, Penanggulan, DI, Mi, S.D.I, Yapia, & Aren P. (2022). Penggunaan Internet Terhadap Anak Usia Sekolah. 274-278.
- Y.T, Kurniawan, et al. (2022). Pengenalan Dasar Microsoft Word di Asrama. 180-184.